## ウォーキング同好会 その2 平和公園1万歩コース

令和6年6月25日(火) 梅雨入り後でしたが、雨は無く6月第2回目のウォーキング同好会活動に参加させて頂きました。

前回の6月11日(火)は東山1万歩コースでしたが、今日は**平和公園1万歩コース**という事でワクワクして出かけました。

いつも通りに 9 時 30 分東山動物園正門東に集合、片山 代表、増田顧問の元気な声を聞いてからラジオ体操して出 発です。

参加された方は 16 名。皆さんのお顔を見てすぐ帰られた 方もいましたが、それぞれご都合や体調に合わせて参加さ れているようです。

歩きながらのおしゃべりも楽しい様です。動物園から北へ 千種区役所のすぐそばの「新池町」がスタート地点。満開 の睡蓮を眺めていよいよ1万歩コースが始まりました。



コースには 100 メートル毎に標識が立っていて今自分がどれだけ歩いているか分かりやすいです。全長は 6.4km ですので スタートはNo.0 終点は出発点と同じ「新池町」に戻り No.64 になります。

広大な平和公園の周りを一周するので、最後までついていけるか心配でしたが、適度のアップダウンと美しい森、鳥のさえずり、風が吹き抜ける休憩場所、時々現れる絶景、最高です。

スタート地点から東に迂回、淑徳学園とか東邦学園の学舎を横に見てNo.18 ポイント「平和堂」近くで休憩、「無縁塚」とかもありやはり平和公園だと感じました。ユーカリの森をくぐり抜け、「平和が丘小学校」の南を登り、巨大な「アクアタワー」の下を通ってNo.33 ポイントにたどり着きました。

殆どの皆さんはここで解散してお別れしましたが私は

ベテランのお2人について最終ポイントNo.64に向かいました。 途中でベンチに座っているおじさんに会いましたが なんと東星地域会長の木下さんでした。 グラウンド・ゴルフ同好会の練習の帰りでしたので、いろいろ出会えると花水木の繋がり感じました東星地域会の会長ですので、花水木だより 105 号への投稿もお願いしています。歩いているといろんな出会いがありますよね。

猫洞池の周りを素通りして、メタセコイヤ広場を横切りなんとか最終地点No.64 迄たどり着くことが出来ました。トータルの 歩数は 11000 歩でした やっぱりウォーキング同好会は最高です。

皆さん ぜひ参加してください。